



GASO.LINE

Char AMX30 B2 Brennus

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

L'AMX-30 est un char de combat principal de deuxième génération, qui a équipé l'armée française pendant plus de trente ans. À partir de 1966, il a été construit à 3 571 exemplaires, versions dérivées comprises. La moitié de la production a été exportée. 1 100 châssis ont été utilisés pour développer d'autres systèmes d'armes sur châssis blindés, tels le char de dépannage AMX-30D, l'obusier automoteur de 155 mm AUF1 ou le véhicule de lancement du missile Pluton. Développé à partir de 1998 et ultime évolution de l'AMX-30, le Brenus, est un AMX-30B2 recouvert de 112 briques de blindage réactif « GIAT BS G2 » et doté d'un nouveau moteur polycarburants pour compenser le poids supplémentaire, le Renault-Mack E9 V8 de 750 CV (552 KW) fabriqué aux États-Unis. Il reçoit des lances-leurre infrarouge LIR-30 et un lanceur Galix, capable de mettre en œuvre des pots fumigènes ou des leurres en tous genre. Les autres châssis en service bénéficient progressivement de cette nouvelle motorisation.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

The AMX-30 is a second-generation main battle tank, which has equipped the French army for over thirty years. From 1966, it was built to 3,571 copies, including derivative versions. Half of the production has been exported. 1,100 chassis were used to develop other armored chassis weapon systems, such as the AMX-30D recovery tank, the AUF1 155 mm self-propelled howitzer or the Pluton missile launch vehicle. Developed from the 1998 and ultimate evolution of the AMX-30, the Brenus, is an AMX-30B2 covered with 112 reactive armor bricks "GIAT BS G2" and featuring a new flex-fuel engine to compensate for extra weight, Renault-Mack E9 V8 750 HP (552 KW) made in the United States. It receives LIR-30 infra-red lure decoys and a Galix launcher, capable of implementing smoke pots or lures of all kinds. Other chassis in service are gradually benefiting from this new engine.

Aussi disponible
MF48625K
Char déminage AMX30 B2 DT
Brennus



Ce modèle est fabriqué par **GASO.LINE**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61 Fax: (33) 01.44.75.01.16
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

MF48624K Char AMX30 B2 Brennus			33	Echappement droit	1
N°	Désignation	Qté	34	Echappement gauche	1
1	Caisse	1	35	Lance fumigène droit	1
2	Tourelle	1	36	Lance fumigène gauche	1
3	Panier tourelle arrière	1	37	Crochet remorquage arrière	1
4	Panier tourelle droit	1	38	Extincteur arrière	1
5	Panier tourelle gauche	1	39	Extincteur avant	2
6	Galets retour	10	40	Mitrailleuse	1
7	Roue tendeuse Ext.	2	41	Plot d'antenne	2
8	Barbotin Int.	2	42	Feux droit avant	1
9	Barbotin Ext.	2	43	Feux gauche avant	1
10	Roue tendeuse Int.	2	44	Sirène	1
11	Lance fumigène	4	45	Support mitrailleuse	1
12	Galets	10	46	Lance leur	1
13	Support double galets	4	47	Coffre tourelle arrière	1
14	Support galet droit	1	48	Chenilles	2
15	Support galet gauche	1			
16	Grille pot échappement G et D	1+1			
17	Double feux	1			
18	Feux	2			
19	Rondelle	1			
20	Mitraillette	1			
21	Renfort canon	1			
22	Canon mitrailleuse	1			
23	Anneaux tourelle	3			
24	Protection feux avant G et D	1+1			
25	Anneaux coffre tourelle	1			
26	Point levage avant caisse	2			
27	Anneaux coffre tourelle	2			
28	Brique tourelle droit	1			
29	Brique tourelle gauche	1			
30	Canon	1			
31	Brique caisse avant	1			
32	Brique tourelle avant	1			

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.





